

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Puji dan syukur dipanjatkan kepada Allah SWT. yang senantiasa memberikan rahmat, karunia, dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul: **“Efisiensi Saluran Pemasaran Bawang Merah di Desa Sukamaju Kecamatan Cimaung Kabupaten Bandung”**. Shalawat serta salam terlimpah curahkan kepada baginda Kanjeng Nabi Muhammad SAW. yang telah membawa agama Islam yang mulia dan telah membawa manusia dari masa kejahiliyan yang tidak berilmu menjadi berilmu seperti sekarang ini.

Penyusunan skripsi ini diatujukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa adanya dorongan serta bantuan baik moral maupun materil, motivasi, dukungan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terimakasih kepada Eri Cahrial, Ir.,M.P. selaku Ketua Komisi Pembimbing, Hj. Betty Rofatin, Ir.,M.P. selaku Anggota komisi pembimbing sekaligus dosen wali penulis, Dr. Hj. Ida Hodijah,Ir.,M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian, Dedi Darusman,Ir.,M.Sc. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, juga kepada seluruh Dosen Fakultas Pertanian dan Staf Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada kedua orang tua, Ayahanda Tedi Suciardi dan Ibunda Kokom Komala yang senantiasa memberikan doa, dukungan, motivasi serta membantu moril maupun materil kepada penulis. Terimakasih kepada kakak, adik penulis serta seluruh keluarga yang selalu memberikan doa dan dukungan kepada penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat, teman-teman, dan semua pihak yang telah memberikan semangat dan dukungan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Semoga Allah SWT. memberikan balasan kepada semua. Aamiin.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam skripsi ini, maka dari itu kritik dan saran yang membangun penulis harapkan dari pembaca. Semoga

penelitian ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pihak yang terkait.

Tasikmalaya, Agustus 2021

Penulis